



# こまくさ

令和2年  
9月18日(金)  
No.23

《教育目標》～夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!～

## たくさんの方々のご参観 どうもありがとうございました 生小ドリームフェスタ2020

9月12日土曜日は、心配していた天候もこの日は晴れ渡り、「生小ドリームフェスタ2020」を無事に開催することができました。コロナウイルス感染症対策のため、いろいろと制限をした開催となりましたが、たいへん多くの保護者の方々にご来校いただきました。また、検温や消毒、観覧の入れ替え等につきましても、快くご協力をしていただき、運営面においても大変スムーズに進められました。本当にありがとうございました。

大きな行事がなかなかできないでいた中、子どもたちは緊張しながらも、発表の日を楽しみにしていました。予行もかなり素晴らしかったのですが、やはりお客さんがたくさん入った会場での本番のできばえがさらに素晴らしく、自分のめあてを達成した喜びや上手くできた満足感などを味わうことができたと思います。普段の学校生活では味わうことができない経験をすることで、いつもとは違う成長を見ることができます。とても有意義な行事となりました。

保護者の皆様方には、これまでお子さんの衣装や道具などの事前の準備等でいろいろとご協力をいただきました。重ねて感謝いたします。また、今回はコロナ対策ということでPTA執行部、総務企画部、母親委員の方々にもご協力をいただきました。お引き受けいただいたことに対しまして御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

### 6年生の感想から

ぼくは武士後半の武士Eの役をやりました。そして声の調整の仕方に一番気をつけました。それは、練習のとき声が小さくて、体育館の奥まで行き渡るような声がありませんでした。緊張して、本番の2日前に予行をしましたが、その時も緊張であまり大きな声が出ませんでした。しかし、予行の経験を経て、あることに気付いたのです。予行でも本番でも自分が緊張していたら意味もないし、お客さんに元気を届けることすらままならないかも知れないことに。なので、「これで地域に元気を与えられるのなら」という気持ちで本番に挑み、ぼくのセリフは大声を出すことができました。 6年 C.Y

私が自分で「キラッ」と輝いたと思える瞬間は、自分たちがステージに立っている時です。みんなと何回も何回もフォークダンスをしたり、意見を言い合いながら完成した場面だからです。たまたま、それでけんかなどしたけど、自分ももっとこうしたいんじゃないと言ったおかげでみんなが協力し合い、仲間と一緒に成功することができました。小学校生活最後のフェスタは、クラスみんなが心をつなげて、全員が「キラッ」と輝いていました。 6年 T.M

最後の6年生のあいさつが輝いていたと思います。理由は、生小の代表として一人一人がきちんと声を出して、6年生というオーラが出てみんな頼もしかったからです。自分でも声は出ていたので、練習の時よりもよくできたと思います。家族の前であいさつができないのではないかと考えていたから、6年生として最後にあいさつすることができてフェスタのしめくくりの実感が少しわきました。6年生らしさということが少し分かり、全校をもっと引っばっていかなくては…と思いました。 6年 T.M



1年生全員によるはじめのあいさつ 大きな声ではきはきとあいさつを届けました!



金管バンド部

マーチングでも演奏する曲を披露してくれた金管バンド部



2年生

いつもスマイルを忘れずに！  
元気いっぱいの2年生の劇



5年生

宿泊体験学習で学んだことを劇にして報告した5年生



1年生

♪おむすびころりんすつとんとん  
おむすびを穴に落としたら…



3年生

粉をふりかけたら  
3年生はなまけなくなる？



4年生

リズムカルな曲とコミカルな動き  
そして2部合唱 すばらしい！



6年生

日本は”あめいりか”から  
たいほうを買えたのでしょうか？



6年生の終わりのあいさつ

終わりのあいさつは  
さすが 6年生 立派でした



N先生も

W先生も

ALTのN先生も、去年まで生保内小学校にいたW先生も、発表を見に来てくれました

5年生・6年生は、各委員会で仕事を分担し、「裏方」としてフェスタを支えてくれました。



T.Mさんは放送担当



照明担当のT.Kさん



大道具を担当したS.Tさん

## お願い

学校では新型コロナウイルス感染症予防対策の一つとして、体育の時間、給食の時間、掃除の時間などの様々な活動前後に薬用の石けんを使っての手洗いをしています。全校児童178名が一日に5～8回程度の手洗いをしていますので、準備している石けんがすぐなくなる状態です。そして、多くの量の石けんが手に入りにくい状況になっております。

そこで、もしもご家庭で使用する予定のない石けん（薬用：固形、液体などは問いません）がありましたら、学校にお譲りいただけないでしょうか。どうかよろしくお願いいたします。